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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 

                                                             ********* 
 

Verbale della seduta Ordinaria  del giorno 17/12/2018 
 

L'anno duemiladiciotto, il giorno diciassette del mese di dicembre, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.1727748 del 30.11.18), si è riunito in seduta 

ordinaria, nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti 

n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 11,00 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso, pertanto, verificata la 

mancanza di numero legale rinvia la seduta di un’ora in base al regolamento quadro per il 

funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13,00 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: 

Amore, Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo, Romano, Schembri (presenti 8): 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta odierna e 

inizia i lavori con la trattazione del punto 1 dell’O.d.G.“Comunicazioni del Presidente”, 

quindi, procede alla lettura delle seguenti note pervenute: 

- Riscontro dal Servizio Programmazione e Controllo Partecipate “ Trasmissione 

Deliberazione n 261 del 15.11.18”; 

- Riscontro dal Servizio Programmazione e Controllo Partecipate “ Trasmissione 

Deliberazione n 234 del 05.10.18”; 

- Riscontro dal Servizio Programmazione e Controllo Partecipate “ Sollecito richiesta 

spazzamento in P.le Giotto altezza civ. 88” 

Inoltre, il Presidente comunica che la consegna dei bidoni carrellati ai condomini ricadenti 

nel III step del servizio di raccolta differenziata porta  a porta ha avuto un’accelerazione.  

Infine il Presidente informa i consiglieri di avere interloquito con l’Arch. Tarallo, 

responsabile dei lavori a Villa Costa, e comunica che è sua intenzione invitarla in consiglio, 

visto e considerato che i ripetuti inviti all’Assessore e al Dirigente sono sempre caduti nel 

vuoto. Tale futuro incontro sarà utile al fine di avere aggiornamenti circa gli interventi in 

programma, quali la creazione di una pista di skateboard, di una zona ludica e di un’area per 

lo sgambamento cani. 

Entra la cons. D’Alia alle ore 13,05 (Presenti 9) 

Chiede e prende la parola il cons. Longo che comunica che oggi alle ore 15,00 ci sarà un 

incontro a P.zza Sturzo n. 44 presso lo Spazio Donne sul progetto “ReAct al Borgo 

Vecchio- Reti per educare gli adolescenti attraverso la comunità e il territorio”. 

Non essendoci altre comunicazioni, il Presidente dichiara chiuso il punto n. 1 e passa alla 

nomina del collegio degli scrutatori : D’Alia, Governale, Palumbo. 
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Il Presidente prosegue i lavori d’aula con il punto 2 “Approvazione Verbali delle sedute 

precedenti” 

Il Presidente dà lettura del verbale del 13.12.18 

Ultimata la lettura e non essendoci richieste di intervento, il Presidente pone in votazione lo 

stesso per alzata di mano. 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti 

Il Presidente passa alla lettura del Verbale  del 12.12.18  

Ultimata la lettura e non essendoci richieste di intervento, il Presidente pone in votazione lo 

stesso per alzata di mano. 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Il verbale è approvato all’unanimità. 

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 2. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Longo per esprimere cordoglio per il grave fatto di 

cronaca avvenuto la notte scorsa a Piazzale Ungheria che ha riguardato un clochard trovato 

senza vita e con una ferita alla testa. Episodio che addolora molto viste le dinamiche che 

emergono dalle notizie di stampa, anche se si è in attesa dell’inizio delle indagini.  

Anche il Presidente si associa al dolore  e al sentimento di cordoglio così come tutto il 

consiglio. 

Il Presidente prosegue i lavori con il punto n. 3 Question Time 

Il cons. Palumbo presenta n 3 Qt: 

1. “ Richiesta urgente carrellati per la raccolta differenziata presso Scuole Serpotta in 

via Pier delle Vigne; 

2. Richiesta spazzamento via Pier delle Vigne lato pari e dispari” 

3. Richiesta spazzamento Via XX settembre 

Alle ore 13,45, sentiti i Capi Gruppo, il Presidente sospende la seduta per circa 10 minuti 

per permettere la stesura di altri Question Time da parte degli altri consiglieri. 

Alle ore 13,55 il Presidente invita il Segretario Dr.ssa Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale risultano presenti oltre lo stesso,  i consiglieri Longo, Palumbo, Romano 

(presenti 4). 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente alle 13:55 rinvia la seduta 

all’indomani ai sensi del regolamento quadro per il funzionamento dei consigli 

circoscrizionali. 
 

 

Il Segretario:                                                                                            Il Presidente:                                                                                                              

 

Dr.ssa Anna Maria  Conforti                                                            Marco Frasca Polara 

(Firmato in originale)                              (Firmato in originale) 

 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


